

Mahón, 21 de diciembre de 1968.

Señora Doña
María Ignacia Upón de Rivière,
Padua, 16-bis, pral.
B a r c e l o n a .

Al llegar de mi último y largo viaje, encuentro una carta firmada María Ignacia, que me cuesta creer que sea tuya, pues siempre te recuerdo llena de belleza y esplendor.

Para el caso poco probable de que la carta fuera tuya, te agradeceré que confirmes, sin explicar razones, que realmente lo es. Yo, cuando vaya a Barcelona, con el mayor gusto iré a verte y, si tus males existen, procuraremos buscarles remedio.

Deseo que tengas una feliz Navidad y que el año 1969 sea bueno para tí.



FUNDACIÓ
RUBIÓ